

切磋琢磨

【第2号】 令和7年4月25日(金)

金沢自主プラン「金沢の魅力再発見！楽しく学ぼう 我らの金沢！」



4月22日(火)、金沢自主研修を行いました。金沢自主研修の目的は、歴史ある都市・金沢のまちなみを、課題を持って散策することで、身近な地域の良さを再発見するとともに、他の都市との違いを見つけることです。班ごとに「食」「まちなみ」「工芸」の3つのテーマから1つを選び、そのテーマに沿って見学地や体験学習のコースを決めて散策しました。当日はみんな時間を意識した行動をとることができました。また、「安全に」「楽しみ」「学びを深める」1日となりました。

実行委員長あいさつ



見学地にて…



生徒のふり返い

計画通りに事が進むというのはこんなにも難しいということがわかりました。感じたことは学年全体で自主研修を行っても鉢合わせということがなく、少し不思議に感じられました。金沢の人々は心温かく、活気に溢れていると気づきました。楽しい自主研修でした。

金沢には、昔からの伝統や文化を尊重した古い建物が多く残っていることがわかった。また、エリアによっては、高いビルや、大きな商業施設など都市化が進んでいるなど感じた。金沢は、昔と現代が融合したいいところだと思う。

金沢には美しく、世界に誇れる伝統工芸がたくさんあると分かりました。プランが思い通りに進まないこともあつたけど、自分たちで解決策を見つけ、立て直すために冷静でいることが大切だととも感じました。

ふだん町に落ちているゴミに注目して歩いたりすることがなかったけど、自主研修を通して本当にゴミがないと改めて感じました。また、英語がペラペラじゃなくても伝えようと頑張れば違う言語の方ともコミュニケーションがとれることに感動しました。

解散式

皆さんお疲れ様でした！



チェックポイント



実行副委員長あいさつ

